

# おやじの子育てシンポジウム 11月17日に！ 開催しました！

60名の参加がありました！



シンポジスト皆さん

右から小林さん、大木さん、藤田さん



11月17日（土）東部地域療育センターぽけっと1階ホールにて「おやじの子育てシンポジウム」を開催しました！

シンポジストとして登壇して下さったお父さん方からは、我が子の紹介、家族のこと、休日の過ごし方から子どもたちの未来に向けて思っていてることまで、熱く語つて頂きました。

最後はシンポジストだけでなく、会場からの発言も含め、妻（お母さん）への感謝のことばが語られことがとても印象的でした。



後援会会長 岡村さんも  
駆けつけて下さいました！

## 参加者の感想より

子どもの将来のことなど考えてはいましたが、具体的な数字まで示していただきて大変参考になりました。又、子どもとの休日の過ごし方はどの家族にも興味があることであり同じきょうぐうの方だからこそそのテーマだと思いました。

参加させていただきありがとうございました。今この時間のことで精一杯でしたが、子どもたちの将来について少し考えようと思えました。

とても参考になりました。共感できる事も多く、前向きに楽しく日々を生活していくならと思います。本当にこんな会に参加できた事感謝しております。これからもたくさん関わっていけたら嬉しいです。

まだ自分の子どもは3才になったばかり、近い将来のことすらしっかり考えていない自分と直面しました。先輩のお父さん方の経験されたことを直接聞くことができとても参考になります。この様な機会をつくっていただきありがとうございます。

お父さんの思いをいっぱい聞いて良かったです。お父さんがお母さんを思つて支えているのがステキでした。

**次は「東部支部を考える会」を開催予定にしています。  
日程が決まり次第お知らせします。**

名古屋キリスト教社会館後援会は、社会福祉法人名古屋キリスト教社会館が地域のニーズに応えて事業を展開していくにあたり、その働きに賛同し支援する団体として活動を行っています。東部支部は発達センターちよだ、東部地域療育センターぽけっとの利用者、O B、職員を中心に東部エリアでの活動をつくりて行く為に2017年11月に立ちあげられました。